

Experte spricht über Ökonomie

Karlsruhe (red). Der bekannte Wachstumskritiker Niko Paech spricht am Mittwoch, 28. Juni, an der Pädagogischen Hochschule Karlsruhe zum Thema „Postwachstumsökonomie – Brauchen wir eine Ökonomie des Weniger?“. Das teilte die Hochschule mit. Veranstalter des öffentlichen Gastvortrags ist das Hochschulprofilfeld „MINT in einer Kultur der Nachhaltigkeit“. Ziel sei es, Lehre und Forschung zu MINT-Fächern und zum Thema Nachhaltigkeit zu bündeln. Die Veranstaltung findet in Gebäude 2, Raum A 020, Bismarckstraße 10, statt und beginnt um 18.15 Uhr. Der Eintritt ist frei.